

Bureau du directeur du GEMRC
Quartier général de la Défense nationale
Ottawa, Ontario K1A 0K2



2184-1000-1 (OEM GEMRC)

16 juillet 2021

Liste de distribution

**COMMUNIQUÉ n° 03/2021 DU
DIRECTEUR DU GEMRC – NOMINATION
DU COLONEL COMMANDANT DU GEMRC**

Référence : NDHQ DGMC OTTAWA DSA/HA 034 29 JUN 21

1. Le Corps du GEMRC a le plaisir de vous annoncer la nomination honorifique du colonel (à la retraite) Thomas Temple, CD en tant que Col cmdt du GEMRC. Il assume ces responsabilités au moment suivant la cérémonie de passation des responsabilités avec le bgén (à la retraite) William (Bill) Brewer, OMM, CD occurrent le 16 juillet 2021.

2. Le col Temple (à la retraite) s'est enrôlé dans la Force régulière en 1977 et a fièrement servi au sein des Forces armées canadiennes pour plus de 34 ans. Les faits saillants de sa carrière comprennent les éléments suivants : Commandant de peloton au 4^e Bataillon de service à Lahr, Allemagne; Officier de maintenance au 3^e Bataillon du PPCLI; service à l'École du Génie électrique et mécanique à Borden, Angleterre; Commandant d'atelier au 1^{er} Groupe soutien à Edmonton, Alberta; Commandant des Services techniques du 3^e Groupe soutien à Gagetown, Nouveau-Brunswick; Commandant du 202^e Dépôt d'atelier, Québec. Le col (à la retraite) Temple a profité de sa retraite mais est toujours resté actif au sein du Corps. Il a été un membre précieux des équipes qui ont construit le Musée du GEMRC à Kingston et la Fondation du GEMRC, et été actif en tant que membre du Conseil d'administration de la Guilde du GEMRC. Sa biographie complète se trouve à l'annexe A.

3. Nous aimerais reconnaître le dévouement du bgén (à la retraite) Brewer et son dévouement sans borne pour promouvoir l'esprit de corps au sein du Corps du GEMRC par son service en tant que Col Cmdt du 14 novembre 2016 au 16 juillet 2021. Il a soutenu activement l'adhésion au sein des équipes de dépannage et la collecte de fonds pour la Fondation du patrimoine et du musée du GEMRC. Il a dirigé une initiative visant à reconnaître les membres du Corps qui ont servi avec distinction dans les guerres précédentes (par exemple, la Seconde Guerre mondiale, la Corée) avec la création d'une catégorie de membre à vie nommé dans la Guilde du GEMRC. Il a également continué à améliorer les avantages offerts aux membres, tout en assurant la reconnaissance et le soutien des unités, des organisations et des individus à travers le pays. Au nom de l'ensemble du Corps du GEMRC, nous tenons à remercier le bgén (à la retraite) Brewer pour sa contribution exceptionnelle à l'avancement des objectifs du Corps et au développement de notre esprit de corps. Sa biographie complète se trouve à l'annexe B.

4. Au nom de tout le Corps du GEMRC, nous aimerais souhaiter la bienvenue au col Thomas Temple (à la retraite) dans le poste et nous avons hâté de collaborer avec lui pour protéger et promouvoir les intérêts du meilleur Corps de l'Armée canadienne.

Arte et Marte



E.J.R.C. Gauthier
Colonel
Directeur GEMRC



K.S. Northorp
Adjudant-chef
SM du Corps du GEMRC

Annexe A - Biographie – Col (à la retraite) Tom Temple

Annexe B – Biographie – Bgén (à la retraite) Brewer

Liste de distribution

Action

Conseil du GEMRC
École GEMRC//Cmndt//Capt-Adjt du Corps
Représentants régionaux supérieurs
Conseiller de GEMRC res

Info

Armée C//CAAC//AC G1/AC G4//
Col cmdat
Secrétariat du Corps

BIOGRAPHIE – COL (RET) THOMAS TEMPLE, CD

Le colonel (ret) Tom Temple est né à Powell River, en Colombie-Britannique, le 12 août 1959. Après ses études secondaires, il s'est précipité au Collège militaire royal de Saint-Jean, puis au Collège militaire royal du Canada où il a obtenu son diplôme en 1981 avec un baccalauréat en génie mécanique. À la suite de sa formation d'officier, il a été affecté à une série de postes de commandement: initialement 4e Bataillon des services à Lahr, en 1982, où il était commandant de peloton pour le quartier général, puis le peloton véhicule et récupération; puis le 3e Bataillon Princess Patricia's Canadian Light Infantry à Victoria, en Colombie-Britannique, comme officier de maintenance.

En 1985, le col (ret) Temple a été muté à la compagnie régimentaire de l'École du génie électrique et mécanique des Forces canadiennes, d'abord comme instructeur pour la formation des officiers, puis comme officier de l'instruction. Vers la fin de son affectation en 1987, il a complété le cours de commandement et d'état-major de la Force terrestre, été promu major et été affecté à Bordon, en Angleterre, à l'École du génie électrique et mécanique pour ajouter une touche canadienne à la formation britannique. L'affectation a convié son mariage avec sa charmante épouse de plus de 30 ans, Marie Claude Lussier. En 1993, le col Temple a été affecté au Quartier général du district de Lakehead en tant que G4, puis en 1996, au 1er Groupe de soutien de secteur à Edmonton en tant que commandant d'atelier. À la fin de cette période d'affectation de commandement, il est allé au Collège de commandement et d'état-major, a été promu au grade de lieutenant-colonel, puis inévitablement affecté au Directeur général - Gestion du programme d'équipement terrestre (DGGPET) à Ottawa en 1999. Cela comprenait quelques mois dans le Projet de véhicule blindé léger III, après quoi il est devenu chef de projet pour le projet de Véhicule utilitaire léger à roues.

En 2002, le col (ret) Temple a été nommé commandant des Services Techniques du 3e Groupe de soutien de secteur à Gagetown (N.-B.), période durant laquelle il a suivi le cours Études militaires avancé. En décembre 2004, il a été affecté à Ottawa à titre de Gestionnaire des ressources pour le Chef d'état-major adjoint de la Défense. En 2005, le col (ret) Temple a été promu Colonel et nommé Commandant 202e Dépôt d'ateliers à Montréal, Québec. Fin 2007, il est retourné au DGGPET en tant que Directeur - Administration du programme de véhicule blindé (D Gest PVB), puis en tant que Chef d'état-major Directeur - Génie terrestre (Soutien). Il a pris sa retraite des Forces armées canadiennes en janvier 2011.

Le col (ret) Temple a connu une carrière mémorable qui comprenait des affectations de commandement à tous les niveaux ainsi qu'à Ottawa pendant la guerre en Afghanistan axées sur le soutien national essentiel à nos troupes sur le terrain. Le col (ret) Temple a apprécié sa retraite, mais est toujours demeuré actif avec le Corps. Il était un membre apprécié des équipes qui ont construit le Musée du GEMRC à Kingston et de la Fondation du GEMRC, et a été actif en tant que membre du conseil d'administration de la Guilde du GEMRC.

Le col (ret) Temple a été nommé colonel commandant du Corps du GEMRC le 16 juillet 2021.

Le col (ret) Temple et son épouse Marie Claude résident à Ottawa. Ils ont deux élégantes filles, Catherine et Camille, et ils ont adopté plus de chiens et de chats qu'il ne compte.

BIOGRAPHIE – BGEN (RET) WILLIAM BREWER, OMM, CD

Le brigadier-général (ret) William Brewer est né à Montréal, au Québec, le 8 novembre 1948. Après avoir terminé ses études secondaires, il a fréquenté le Collège militaire royal de Saint Jean et le Collège militaire royal du Canada à Kingston; il a obtenu un baccalauréat en génie chimique et a été promu officier en 1970. À la suite d'une instruction en cours d'emploi à la maintenance de la Base des Forces canadiennes (BFC) de Borden et après avoir terminé l'étape IV de l'instruction auxiliaire en génie électrique et mécanique (GEM), le bgén Brewer (à la retraite) a été affecté au QG des Forces canadiennes en Europe, en janvier 1972, comme officier d'état-major 3 Maintenance. Il était responsable du génie et de la maintenance des armes et des véhicules. En mai 1972, il a été promu capitaine et a été affecté à la compagnie de maintenance du 4e bataillon des services, en tant qu'officier chargé des mises à l'échelle et commandant adjoint du groupe de réparation avancé. Le bgen (ret) Brewer a ensuite été affecté au sein des Royal Canadian Dragoons, où il a été officier de la maintenance régimentaire pendant deux ans.

En rotation, de retour au Canada en avril 1975, le bgén (ret) Brewer a été nommé instructeur de la Compagnie du génie du matériel terrestre (G Mat) à l'École du génie aérospatial et du matériel des Forces canadiennes Borden. Pendant qu'il occupait ce poste, il a suivi le cours d'état-major du commandement de la Force terrestre, à Kingston, de février à juin 1976. À la fin du cours, il a été promu major. En janvier 1977, il a fréquenté le Royal Military College of Science, à Shrivenham, au Royaume-Uni. En janvier 1978, le bgén (ret) Brewer a été envoyé au Quartier général de la Défense nationale (QGDN) en qualité de gestionnaire du cycle de vie pour les véhicules de la famille M113 et les véhicules blindés polyvalents. Il a été sélectionné pour étudier au Collège de commandement et d'état-major à Toronto, en juillet 1981, et après avoir obtenu son diplôme, il a été promu au grade de lieutenant-colonel et affecté à la Direction – opérations logistiques au QGDN. En juillet 1983, il a été affecté à la Base des Forces canadiennes de Lahr comme officier des services techniques de la base.

En juillet 1986, le bgén (ret) Brewer a accédé au commandement du 4e bataillon des services. Lorsqu'il a été promu colonel en juillet 1988, il a été envoyé au QGDN à titre de directeur – Génie et maintenance (Mobilité tactique). En juillet 1990, il a été nommé gestionnaire du projet de véhicules de combat polyvalents, ce projet a précédé celui des véhicules blindés légers 3. En juillet 1991, il a pris en charge le commandement de l'École de génie électrique et mécanique des Forces canadiennes.

Le bgén (ret) Brewer est retourné au QGDN en juillet 1992 comme directeur – Planification des effectifs, responsable de la planification stratégique des RH militaires. C'est à ce poste que le gouverneur général lui a remis l'Ordre du mérite militaire (OMM) à l'été 1996. Peu après, le bgén Brewer (à la retraite) a été affecté au poste d'adjoint spécial du vice chef d'état-major de la défense. À l'été 1998, il a obtenu le grade de brigadier général et a accédé au poste de directeur général – Gestion du programme d'équipement terrestre. Il s'est retiré des Forces armées canadiennes (FAC) en juillet 2002.

Après son départ des FAC, le bgén (ret) Brewer est entré au service de la société DEW Engineering and Development en qualité de vice-président à la croissance de l'entreprise de 2002 à 2012. Par la suite, il est devenu président de la société WJB Defence and Management Consulting Inc, et a offert une vaste gamme de services au gouvernement et à l'industrie. Il a été élevé au rang de Chevalier de l'Ordre de Saint George en avril 2014.

Le bgén (ret) Brewer a été nommé Col cmdt du Corps du GEMRC en novembre 2016.

Le bgén (ret) Brewer et sa conjointe, Barbara, ont deux enfants et cinq petits-enfants. Leur fille, Sheri, et leur fils, Kevin, demeurent dans la région d'Ottawa avec leurs familles.

Office of Director RCEME
National Defence Headquarters
Ottawa ON K1A 0K2

2184-1000-1 (SO RCEME)

16 July 2021

Distribution List



DIRECTOR RCEME
COMMUNIQUÉ No 03/2021 – APPOINTMENT
AS COLONEL COMMANDANT OF THE CORPS

Ref. NDHQ DGMC OTTAWA DSA/HA 034 29 JUN 21

1. The Corps of RCEME is pleased to announce the honorary appointment of Colonel (Ret'd) Thomas (Tom) Temple, CD as the Colonel Commandant (Col Cmdt) of The Corps of RCEME. Col (Ret'd) Temple takes the position of Col Cmdt following the Change of Appointment with BGen (Ret'd) William (Bill) Brewer, OMM, CD on 16 July 2021.
2. Col (Ret'd) Temple joined the Regular Force in 1977 and proudly served in the Canadian Armed Forces for 34+ years. Highlights of his career include initially being posted as a platoon commander to 4 Service Battalion in Lahr, Germany; as the Maintenance Officer of 3rd Battalion Princess Patricia's Canadian Light Infantry in Victoria, BC; to the School of Electrical and Mechanical Engineering in Bordon, England; as Officer Commanding Workshop in 1 Area Support Group (ASG) in Edmonton, AB; as Commanding Officer of 3 ASG Technical Services Branch in Gagetown, NB; and Commandant of 202 Workshop Depot in Montreal, QC. Col (Ret'd) Temple has enjoyed his retirement but has always remained active with the Corps. He was a valued member of the teams that built the RCEME Museum in Kingston and the RCEME Foundation, and has been active as a member of the RCEME Guild Board of Directors. His full biography can be found in Annex A.
3. We would like to recognize BGen (Ret'd) Brewer's dedication and his selfless devotion to promote esprit de corps within The Corps of RCEME through his service as Col Cmdt from 14 November 2016 to 16 July 2021. He actively supported membership within LADs and fundraising for the RCEME Heritage and Museum Foundation. He led an initiative to recognize members of the Corps who had served with distinction in previous Wars (e.g. WW2, Korea) with the creation of an appointed lifetime membership category in the RCEME Guild. He has also continued to improve membership benefits, while at the same time providing recognition and support to units, organizations, and individuals across the country. On behalf of the entire Corps of RCEME, we would like to thank BGen (Ret'd) Brewer for his outstanding contribution towards advancing Corps goals and building our Esprit de Corps. His full biography can be found in Annex B.

4. On behalf of the entire Corps of RCEME, we would like to congratulate Col (Ret'd) Temple on this appointment and we very much look forward to working with him to safeguard and advance the interests of the finest Corps in the Canadian Army.

Arte et Marte



E.J.R.C. Gauthier
Colonel
Director RCEME



K.S. Northorp
Chief Warrant Officer
RCEME Corps SM

Annex A - Biography – Col (Ret'd) Tom Temple
Annex B – Biography – Bgen (Ret'd) Brewer

Distribution List

Action

RCEME Council
RCEMES//Cmdt/Corps Adjt
RCEME Sr Regional Reps
RCEME Res Advisor

Info

C Army//DCCA/CA G1/CA G4
Col Cmdt
RCEME Corps Secretariat

Annex A
To 2184-1000-1 (SO RCEME)
July 2021

BIOGRAPHY – COL (RET'D) THOMAS TEMPLE, CD

Col(Ret'd) Tom Temple was born in Powell River, BC on 12 August 1959. After secondary school, he rushed off to Royal Military College Saint-Jean, then Royal Military College of Canada where he graduated in 1981 with a Bachelor of Mechanical Engineering Degree. Following his officer training he was posted to a series of command appointments: initially 4 Service Battalion in Lahr Germany in 1982 where he was the platoon commander for Headquarters, and then Vehicle and Recovery Platoon; and subsequently 3rd Battalion Princess Patricia's Canadian Light Infantry in Victoria, BC as the Maintenance Officer.

In 1985 Col(Ret'd) Temple was posted to the Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineers, Regimental Company, initially as an instructor for officer training and then as the Training Officer. Near the end of his tour in 1987, he completed the Land Forces Command and Staff Course, was promoted to Major, and was posted to Bordon, England to the School of Electrical and Mechanical Engineering to add a Canadian flavour to British training. The posting prompted his marriage to his lovely wife of more than 30 years, Marie Claude Lussier. In 1993, Col Temple was posted to Manitoba Lakehead District Headquarters as the G4, and then in 1996, to 1 Area Support Group in Edmonton as the Officer Commanding of the Workshop. At the end of this command tour, he attended Command and Staff College, was promoted to Lieutenant Colonel, then inevitable posted to the Director General Land Engineering Program Management Division (DGLEPM) in Ottawa in 1999. This included a couple months in the Light Armoured Vehicle III project, after which he became the Project Manager for the Light Utility Vehicle –Wheeled project.

In 2002 Col (Ret'd) Temple was appointed as Commanding Officer 3 Area Support Group Technical Services Branch in Gagetown, NB, during which time he attended the Advance Military Studies Course. In December 2004, he was posted back to Ottawa as the Resource Manager for the Deputy Chief of Defence Staff. In 2005, Col (Retd) Temple was promoted to Colonel, and appointed Commandant 202 Workshop Depot in Montreal QC. In late 2007, he returned to DGLEPM as the Director of Armoured Vehicle Program Management, and subsequently as the Chief of Staff/Director Land Engineering Support. He retired from the CF in January 2011.

Col (Retd) Temple enjoyed a memorable career that included command tours at every level, and tours to Ottawa during the Afghanistan War that focused on critical national support for our troops on the ground. Col (Retd) Temple has enjoyed his retirement but has always remained active with the Corps. He was a valued member of the teams that built the RCEME Museum in Kingston and the RCEME Foundation, and has been active as a member of the RCEME Guild Board of Directors. Col (Retd) Temple was appointed as Colonel Commandant of The Corps of RCEME on 16 July 2021.

Col (Retd) Temple and his wife Marie Claude reside in Ottawa. They have two gracious daughters, Catherine and Camille, and they have adopted more dogs and cats than he cares to count.

BIOGRAPHY – BGEN (RET'D) WILLIAM BREWER, OMM, CD

BGen (Ret'd) William Brewer was born in Montreal, P.Q. on 8 November 1948. Following completion of secondary school, he attended College Militaire Royale de Saint-Jean, and Royal Military College in Kingston, graduating in 1970 with his commission and a Bachelor of Chemical Engineering Degree. Following on-job-training at Base Maintenance in CFB Borden and the completion of his Phase IV Sub-Electrical Mechanical Engineering (EME) training, he was posted to HQ Canadian Forces Europe in January 1972 as SO3 Maintenance, responsible for vehicle and weapons engineering and maintenance. In May 1972, he was promoted to Captain and posted to 4 Service Battalion Maintenance Company to fill the positions of both Scaling Officer and 2IC Forward Repair group. He was then posted to the Royal Canadian Dragoons, where he spent two years as the Regimental Maintenance Officer.

On rotation back to Canada in April 1975, BGen (Ret'd) Brewer was posted as an instructor to LORE Company at the Canadian Forces School of Aerospace and Ordnance Engineering (CFSAOE) Borden, and while still on staff, attended the Land Forces Command and Staff Course in Kingston from February to June 1976. On completion of this course, he was promoted to Major and in January 1977, attended the Royal Military College of Science in Shrivenham, UK. In January 1978, he was posted to National Defence Headquarters as Life Cycle Manager for both the M113 and Armoured Vehicle General Purpose (AVGP) families of vehicles. He was selected to attend the Command and Staff College in Toronto in July 1981, and on graduation, was promoted to the rank of Lieutenant Colonel, and posted to the Directorate of Logistics Operations in National Defence Headquarters. In July 1983, he was posted to Canadian Forces Base Lahr to the position of Base Technical Services Officer.

In July 1986, BGen (Ret'd) Brewer assumed command of 4 Service Battalion. On promotion to Colonel in July 1988, he was posted to National Defence Headquarters as the Director of Combat Mobility Engineering and Maintenance and in July 1990 was appointed Project Manager Multi-Role Combat Vehicle project, a predecessor of the Light Armoured Vehicle (LAV) 3 project. In July 1991, he assumed command of the Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineering (CFSEME). He returned to NDHQ in July 1992 as Director Manpower Planning, responsible for strategic military HR planning. While still in this position, he was awarded the Officer of the Order of Military Merit (OMM) by the Governor General in summer 1996 and shortly after posted to the position of Special Assistant to the Vice Chief of the Defence Staff. In summer 1998, he was promoted to the rank of Brigadier General and assumed the position of Director General Land Equipment Program Management (DGLEPM). He retired from the CAF in July 2002. He joined DEW Engineering and Development after leaving the CAF and worked as Vice President Business Development from 2002-2012. Following this appointment, he became President, WJB Defence and Management Consulting Inc, providing a broad range of services to both government and industry. He was invested as a Knight in the Order of St. George in April 2014. BGen (Ret'd) Brewer was appointed Colonel Commandant of The Corps of RCEME in November 2016.

BGen (Ret'd) Brewer and his wife Barbara have two children and five grandchildren. Daughter Sheri, son Kevin, and their families currently reside in the Ottawa area.